

Que pensez-vous de la parité ?



Marie Magdeleine Loisel,
Bois-Hérault

"Il est temps de l'appliquer cette loi. À travail égal, salaire égal, avec les mêmes bases bien sûr. Nous les femmes, on représente 53 % des électeurs. Je ne vois pas pourquoi on n'interviendrait pas dans les décisions et discussions importantes. Je ne cherche pas à ce que les femmes prennent tous les pouvoirs, mais quand la parité n'est pas respectée, la sanction devrait être immédiate. Et puis il y a longtemps que certains patrons ne proposent pas aux femmes des postes à responsabilité. Je trouve ça scandaleux."



Philippe Collanges,
Mesnil-Mauger

"Appliquer la parité à tout prix a plutôt tendance à tirer la qualité de gestion vers le bas. Je ne suis pas automatiquement contre mais il faut mettre les personnes à leur place selon leurs compétences. Aujourd'hui, du fait qu'il y a une loi, il faut faire du 50/50 : je dis que ce n'est pas forcément bon. Bien sûr qu'il faut prendre en considération l'avis des femmes et leur donner la parole mais à bon escient. Je reste persuadé qu'une femme est aussi capable qu'un homme de diriger une entreprise."



Marie Thérèse Baurin,
Cottévrard

"Je suis un peu partagée sur le sujet. Il faut des hommes et des femmes un peu partout et dans tous les domaines, quoique je sois persuadée qu'appliquer cette loi peut compromettre l'efficacité de certaines gestions. Cette loi permet d'éviter la ségrégation car je ne vois pas pourquoi il n'y aurait que les hommes qui auraient le droit de donner leur opinion. Regardez dans les communes, il y a des femmes qui font de très bons maires. Je pense que cette preuve suffit."